

mérites de ses prières et de ses mortifications, mais ce qu'il ne put cacher, c'est que dès ce moment l'enfant fut parfaitement guéri.

Un Frère de la Société, réduit à l'extrémité par un abcès à la gorge, n'attendait plus que le moment de la mort, lorsqu'il fut visité par le vénérable instituteur, qui lui recommanda de se résigner à la volonté de Dieu, et qui l'encouragea beaucoup à souffrir son mal en patience, lui donnant l'espérance d'en être bientôt délivré. Le Frère, consolé par la présence de son bon père, rappela tout ce qui lui restait de forces, et le pria de vouloir bien le recommander à Dieu. Le saint homme le lui promit, et sortit pour aller dire la sainte messe à son intention. Elle n'était pas finie que l'abcès perça en dehors et jeta une quantité extraordinaire d'humeurs, et en peu de jours le malade se trouva parfaitement guéri.

Un élève des Ecoles Chrétiennes d'Avignon, avait une main si gâtée que le chirurgien avait déclaré qu'il n'y avait plus aucun remède à y appliquer, et qu'il fallait absolument faire l'amputation. La veille du jour fixé pour cette pénible et douloureuse opération, les Frères furent inspirés de mettre sur la main de